

C'est avec une profonde tristesse que nous annonçons le décès
de notre ami

Sharif GHOBADI

41 ans, ingénieur, réfugié kurde d'Iran, arrivé en Suisse en 2009.

Sharif était plein de courage et d'espoir; il a vu ses projets d'une vie meilleure anéantis l'un après l'autre par les systèmes migratoires. Cette perte de sens a dramatiquement conduit Sharif à la désespérance.

Une cérémonie aura lieu mercredi 20 décembre à 14 heures au funérarium
d'Yverdon.

Nos pensées émues vont à sa famille en Iran.